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２号様式  協議の経過  

 開会 午後１時３３分 

福田委員長 

 

皆さん、こんにちは。 

今日、初雪ではなくて初ひょうが降りまして。 

（「あられ」の声あり） 

あられですね、降りました。初雪になるのかなと思っております。 

今日は、この前の議会報告会のどういう意見が出たのか、それから、リ

サイクル率が低い原因、これについて委員会としてその原因を確認いたし

まして、町にどのように提言していったらいいのかを議題といたします。 

ただいまから、第９回教育民生常任委員会を行います。 

委員、全員出席ですので、委員会は成立いたしております。 

黒板に書きました。 

まず、１点目の議会報告会で出た意見、どういった意見が出たのか、懇

談方式で、こういうの出たというふうにお話いただければと思います。 

暫時休憩いたします。 

 休憩 午後１時３５分 

再開 午後２時４６分 

福田委員長 

 

再開いたします。 

議会報告会から出た意見についてのまとめといたしまして、これを町へ

の提言として、大いに参考になる事項だと思います。 

町民への啓蒙活動の強化をすべきだということが掲げられました。 

それにつきましては、まず一つ目、生ごみ減量については堆肥化と３切

り運動の推進。 

二つ目は、分別についての再認識を強化。 

三つ目が、集団回収活動団体の把握と推進ということでよろしいでしょ

うか。 

福田委員長 はい、橋本委員。 

橋本委員 減量化、再資源化のために、各行政区は住民に説明して、集会で。 

それくらい当たり前なんだ、こんなの。 

福田委員長 休憩します。 

 休憩 午後２時４７分 

再開 午後２時４８分 

福田委員長 再開いたします。 

２番目についてですけれども、リサイクル率が極めて低いという状況が

県から出された資料によって明らかになりました。 

それについて、低い原因について、それをなぜ低いのか、その辺の確認

をまとめていきたいと思います。 

原因がはっきりすれば、対策がおのずからから出てくると思いますの

で、皆さんのご意見をお願いいたします。 
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休憩いたします。 

 休憩 午後２時４９分 

再開 午後２時５８分 

福田委員長 再開いたします。 

委員、全員出席ですので、委員会は成立いたしております。 

初め、２番目として、リサイクル率が低い原因についての確認事項のま

とめということでしたけれども、この間、話し合って、リサイクル率だけ

の問題ではないと。 

全体的にごみ減量をするには、どうすればいいかということなので、こ

のリサイクル率は一つのデータと見なして、ごみ減量化に向けた町への提

言事項について、話し合っていってはどうでしょうか。 

（「はい」の声あり） 

じゃ、そのようにいたします。 

それでは、ごみ減量化に向けた町への提言事項を、まとめていきたいと

思います。 

休憩いたします。 

 休憩 午後２時５９分 

再開 午後３時３０分 

福田委員長 再開いたします。 

委員、全員出席ですので、委員会は成立をいたしております。 

ごみ減量化に向けた町への提言事項のまとめとして、先ほど議会報告会

から出た意見と合わせて、議会報告会でのまとめ、１、２、３までありま

す。 

それとあわせて、大崎広域でモデル地区として取り組んでいる生ごみ減

量の３切り運動。雑がみの分別について、本庁においても、直ちに取り組

みを開始すべきである。 

さらに、公共施設においても、資源化及び減量化を率先して行うことを

加えて、町への提言としたいと思います。 

ほかにありませんか。 

柳田委員 生ごみに関してなんですけれど、３切り運動もそうですけれども、議会

報告会にも出てきたコンポストとか、堆肥化するための提案の一つだと思

う。 

福田委員長 それは、議会報告会から出た意見の一つの意見、それも提言として入れ

たり。 

柳田委員 それも入ってまとめるのですか、それ以外にもあるということ。 
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福田委員長 そのほかに。 

ないようですので、次回これをまとめて、皆さんにご提案をして最終の

まとめをしたいと思います。 

はい、橋本委員。 

橋本委員 これの右端、下。廃油は･･･。 

福田委員長 休憩します。 

 休憩 午後３時３２分 

再開 午後３時４４分 

福田委員長 再開いたします。 

次回は、12月２日、９時半から常任委員会を行いますので、よろしくお

願いをいたします。 

以上で、今日の常任委員会を終わります。 

副委員長、あいさつをお願いします。 

吉田副委員長 大変、ご苦労様でした。 

日、一日、寒くなってまいります。 

委員の皆さん、体調管理に十分お気を付けて、議員活動を励んでくださ

い。 

大変、今日はどうもご苦労様でございました。 

 閉会 午後３時４５分 

 

 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 
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